

## ABSTRAK

MUHAMMAD ARVIN FARIZA, 2023: *STUDY GROUPTHINK THEORY PADA KOMUNITAS GAME ONLINE MOBILE LEGENDS DI BANDAR KIDUL KOTA KEDIRI.*, Komunikasi Penyiaran Islam, Dakwah, Universitas Islam Tribakti Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing Amalia Rosyadi Putri, S.Kom.I., M. Med. Kom.

Kata Kunci : *Mobile Legends*, Komunitas Game Online, Game Online.

Dampak sosial dari yang ditimbulkan dari pemain *mobile legends*. Menjadi individu yang lebih apatis dan merubah gaya komunikasi terhadap hubungan keluarga, saudara, teman dan tetanggapun semakin renggang dengan alasan menggunakan kata kasar untuk semangat untuk meraih kemenangan. Hal ini tidak terlepas dari pengaruh mental pemain yang terlalu menekan atau bahkan menghilangkan pergaulanya di dunia luar dan fokus terhadap game onlinya saja. Penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus yang dibantu oleh analisis isi merupakan metodologi yang dapat digunakan dalam menganalisis fenomena groupthink theory.

Penelitian kualitatif bertujuan untuk memahami dan menggali pemahaman yang mendalam tentang suatu fenomena. Dalam hal ini, pendekatan ini dapat digunakan untuk mempelajari bagaimana groupthink theory terjadi dalam suatu kelompok atau komunitas. Dalam penelitian ini, analisis isi digunakan sebagai metode untuk menganalisis dan memahami isi teks, dokumen, atau komunikasi yang terjadi dalam kelompok yang sedang diteliti.

Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data melalui beberapa proses antara lain wawancara observasi dan dokumentasi. Setelah melakukan penelitian akhirnya peneliti memiliki hasil dari total keseluruhan 5 narasumber, ke-5 narasumber tersebut semuanya adalah anggota kelompok dari komunitas game online *mobile Legends black shadow* yang berasal dari bandar kidul Kota Kediri. yang menyebabkan komunitas game online menggunakan kata kasar dan manfaat apa yang didapatkan oleh komunitas tersebut.

Berawal dari salah penafsiran dan menjadi kata semangat untuk motivasi dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh fenomena groupthink pada komunitas game online *Mobile Legends Black Shadow* di Bandar kidul, Kota Kediri, faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya fenomena groupthink, dan cara mencegah terjadinya fenomena groupthink pada komunitas game online *Mobile Legends* di Kota Kediri. Mengedukasi tentang groupthink: Memberikan pemahaman tentang groupthink kepada anggota komunitas dapat membantu mereka menyadari kemungkinan kelemahan dalam pengambilan keputusan kelompok. Dengan pemahaman yang lebih baik, mereka dapat lebih waspada terhadap pengaruh groupthink dan mempromosikan pemikiran independen.